

令和2(2020)年6月1日

生徒・保護者のみなさま

授業再開にあたって

大阪府立福井高等学校
校長 内田 正俊

お待ちせしました。まだ午前午後、奇数偶数の分散登校ですが、ようやくの授業再開です。いろいろな協力やご辛抱、本当にありがとうございます。

ハイタッチして喜びたいところですが、それはまだ厳しい状況です。5月末のコロナ感染症の数字です。大阪府の人口10万人あたりの感染者数は20.2人。近畿では最も多く、全国で5番目。直近1週間の感染者数でもまだリストアップされています。リスクはまだ高いところです。3蜜を避け、健康チェック・マスク着用・こまめな手洗い・距離を取る、今後ともどうぞよろしくお願ひします。

また年代別の感染者数を見ると、10代と20代でとても大きな差があることがわかっています。20代が多い理由は行動範囲が広いことと分析されています。反対に小中学生は狭い範囲で過ごしているので少ないのでしょう。

ところで19歳と20歳なら、こんな違いが出るのでしょうか。10代でも大学生や就職している人などの状況は20代にほぼ近いと容易に推測されます。

高校生のみなさんはどうでしょう。距離的な行動範囲は、通学だけでも中学生より当然広がっています。アルバイトをすればさらに広がるでしょう。触れ合う人も増えます。その分、気をつけてください。

さらに、10代と20代の差は、時間的行動範囲の違いにもあるでしょう。夕方から夜の時間の使い方。高校生は20代に近い位置にあります。20代の過ごし方は魅力的に見えることと思いますが、今はご辛抱を願ひします。10代、20代は感染しても軽症であることが多いので、自分は大丈夫と思いがちですが、若くても重篤になる人もいます。またあなたの生活も必ず年齢の高い人や既往症がある人などにつながっています。

思いやりのある行動をお願ひします。

治療薬やワクチンができるまでの間、しばらく続くこととなりますが、こまめな手洗いが最善の予防策のようです。お昼休みに「食べること(マスクできない)」と「しゃべること(マスクしてね)」を分けることなども含めて、今までは違う生活様式・学校生活を、どうぞよろしくお願ひします。早く新常態(New normal)に折り合いをつけて、その中でのやりがいや楽しみを見つけていきましょう。よろしくお願ひします。

*この文章は、日本経済新聞HPの「チャートで見る日本の感染状況 新型コロナウイルス」を6月1日午前4時に見て書きました。

*同HPは日々更新されています。

[チャートで見る日本の感染状況 新型コロナウイルス: 日本経済新聞](#)